

Thrust.cl Refuerza su Área de Compliance para Blindar a Empresas Chilenas ante la Nueva Ley de Delitos Económicos

La consultora chilena presenta un portafolio de servicios integrales que van desde la implementación de Modelos de Prevención de Delitos hasta la ciberseguridad

CHILE, October 10, 2025
/EINPresswire.com/ -- En un entorno
empresarial donde la complejidad
regulatoria y las amenazas digitales
convergen, la firma de consultoría
especializada Thrust.cl ha anunciado
hoy el fortalecimiento de su oferta de
servicios de compliance. Esta iniciativa



Josefa Zamorano, Directora de Compliance en Thrust.cl

busca proporcionar a las compañías chilenas, desde startups hasta grandes corporaciones, las herramientas necesarias para navegar el desafiante panorama actual, marcado por la entrada en vigencia de la nueva Ley de Delitos Económicos y el inminente despliegue de la Ley Marco de Ciberseguridad.



La primera línea de defensa de una compañía son sus colaboradores; un equipo capacitado es el activo más valioso en la prevención de riesgos."

Josefa Zamorano

El nuevo marco legal no solo amplía el catálogo de delitos por los cuales una empresa puede ser considerada penalmente responsable, sino que también impone a los directorios y altas gerencias un deber de supervisión mucho más estricto. Este cambio de paradigma obliga a las organizaciones a pasar de un cumplimiento meramente formal a una gestión de riesgos activa y demostrable. Es en este punto crítico donde la propuesta de Thrust.cl cobra especial relevancia.

"Ya no es suficiente tener un manual guardado en un cajón. Hoy, la fiscalía, los reguladores y el mercado exigen una cultura de integridad viva y palpable", comenta <u>Josefa Zamorano</u>, Socia Directora de Compliance en Thrust.cl.

"Nuestro enfoque no es vender un producto enlatado, sino convertirnos en un socio estratégico que ayude a las empresas a construir un verdadero cortafuegos corporativo. Esto implica un diagnóstico profundo para crear Modelos de Prevención de Delitos (MPD) que sean efectivos, personalizados y que realmente mitiguen los riesgos específicos de cada industria".

Los servicios de la firma en esta área clave incluyen la elaboración y actualización de MPD, el diseño de matrices de riesgo dinámicas, la revisión externa de modelos existentes para asegurar su idoneidad, y la externalización de la función del Encargado de Prevención de Delitos, una solución eficiente para empresas que buscan expertise especializado sin aumentar su planilla interna.

Más Allá del Cumplimiento Penal: La Frontera Digital

Paralelamente al desafío regulatorio, la digitalización acelerada ha expuesto a las empresas a un nivel de riesgo cibernético sin precedentes. Consciente de que un delito económico hoy puede originarse con un solo clic malicioso, Thrust.cl ha integrado en su portafolio soluciones robustas en ciberseguridad y protección de datos.

"Entendemos que el riesgo es holístico. De nada sirve tener un robusto modelo de prevención de fraudes si la puerta trasera digital está abierta", explica Valdivia. "Por eso, nuestro acompañamiento abarca desde la adaptación a la Ley de Protección de Datos Personales hasta el diseño de planes de manejo de incidentes y la preparación para la Ley Marco de Ciberseguridad. El objetivo es que la resiliencia de la empresa sea tanto legal como operativa".

Fomentando una Cultura de Integridad desde Dentro

Un pilar fundamental de la filosofía de Thrust.cl es que el cumplimiento normativo sostenible solo se logra cuando permea en la cultura de la organización. Para ello, la consultora ha desarrollado una serie de servicios enfocados en el capital humano, como la gestión profesional y segura de canales de denuncias, la conducción de investigaciones internas con objetividad y confidencialidad, y la impartición de capacitaciones y talleres personalizados.

"La primera línea de defensa de cualquier compañía son sus colaboradores", concluye Valdivia. "Un equipo capacitado, que entiende los riesgos y se siente seguro para levantar la voz a través de canales formales, es el activo más valioso en la prevención. Nuestra misión es entregar las herramientas para construir esa cultura, protegiendo así el valor, la reputación y la sostenibilidad del negocio en el largo plazo".

Con esta oferta robustecida, Thrust.cl se posiciona como un aliado clave para el empresariado chileno, ofreciendo una visión de 360 grados sobre los riesgos y proveyendo soluciones concretas para transformarlos en ventajas competitivas.

Acerca de Thrust.cl:

Thrust.cl es una firma de <u>consultoría líder en Chile</u>, especializada en compliance, gobierno corporativo y gestión de riesgos. Con un equipo de expertos multidisciplinarios, la compañía se dedica a diseñar e implementar soluciones a medida que permiten a las empresas cumplir con la normativa vigente, proteger sus activos y fomentar una cultura de integridad y crecimiento sostenible.

Josefa Zamorano
Compliance Thrust
+56 995292957
jzamorano@thrust.cl
Visit us on social media:
LinkedIn

This press release can be viewed online at: https://www.einpresswire.com/article/857159998

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2025 Newsmatics Inc. All Right Reserved.